



Knig
Fran

5 Pièces

225 m²

Réf. 9064

2 990 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située, proche du centre et de la mer à pied, cette belle villa d'environ 230 m² sur trois niveaux a été entièrement rénovée avec des matériaux de qualité dans un esprit contemporain chic. Elle se compose au rez-de-chaussée, d'une salle de réception spacieuse et contemporaine ouvrant sur une terrasse extérieure, comprenant un espace salle à manger, une cuisine équipée ouverte et des toilettes invités. Au premier étage une belle chambre de maître dispose d'un balcon offrant une vue mer et d'une vaste salle de bain en suite. Deux autres chambres se partagent une deuxième salle de ...

Ideally located, close to the center and the sea on foot, this beautiful villa of approximately 230 m² on three levels has been completely renovated with quality materials in a chic contemporary spirit. It consists on the ground floor of a spacious and contemporary reception room opening onto an outdoor terrace, including a dining area, an open fitted kitchen and guest toilets. On the first floor, a beautiful master bedroom has a balcony offering a sea view and a large en-suite bathroom. Two other bedrooms share a second bathroom. The ground floor, below the main level, includes an indoor ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

